## La Bolivie dénoncera à des forums internationaux le coup institutionnel au sein de l'OEA



ignorées.

La Paz, 5 avril (RHC)- L'ambassadeur de la Bolivie à l'OEA, l'Organisation des États Américains, Diego Pary, a fait savoir qu'il dénoncera à des forums internationaux le coup d'état institutionnel contre la présidence de son pays au Conseil Permanent de ce bloc régional.

Rappelons que 12 pays membres de l'OEA ont décidé la semaine dernière de reprendre illégalement une session extraordinaire du Conseil Permanent pour analyser le contexte politique vénézuélien à l'insu de la Bolivie et d'Haïti qui exercent la présidence et la vice présidence tournantes de l'OEA.

Diego Pary a relevé que les Boliviens vont utiliser la force de la raison pour entreprendre la demande suite à cette grave situation qui s'est créée au sein de cet organisme hémisphérique.

Il a rappelé que la présidence pro-tempore de l'OEA ne peut être remplacée que quand le pays qui l'assure est absent ou incapable de remplir ses fonctions ce qui n'a pas été le cas. Il a souligné que la présidence de la Bolivie et la vice-présidence d'Haïti ont été



## Radio Habana Cuba